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Der Stadtrat möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, an welchen Stellen des MVB-
Straßenbahngleisnetzes bei Straßenbahndurchfahrten erhöhte Geräuschkulissen auftreten und 
die Ursachen dafür sowie deren mögliche Abstellung zu prüfen. 
 
 
 
Begründung: 
 
Wiederholt und manchmal sogar über Jahre hinweg beklagen mancherorts insbes. 
Anwohner/innen der Magdeburger Straßenbahngleistrassen deutlich erhöhte Geräuschpegel 
bei Straßenbahndurchfahrten, wie bspw. Bewohner/innen des Bischof-Weskamm-Hauses am 
Marienstift oder auch Gartenfreunde benachbarter Sparten in diesem Bereich, die hier zumeist 
bei Fahrzeugtraktionen mit Tatra-Beiwagen auftreten sollen. Aber auch in anderen Stadteilen 
gibt es Bürgerhinweise dafür, dass mglw. abgefahrene Radreifen oder verzogene Gleise zu 
Beeinträchtigungen der Wohn- und Lebensqualität der ansonsten beliebten und 
umweltfreundlichen Straßenbahntechnologie führen können.   
 
Dem wissenschaftstechnisch näher auf den Grund zu gehen und damit zugleich Grundlage für 
ein weiteres Verständnis für die europa- und weltweit eine Renaissance erlebende Straßenbahn 
als modernes und dabei Ressourcen schonendes und vor allem nachhaltiges öffentliches 
Verkehrsmittel auch in Magdeburg zu legen, ist das Ziel dieses Antrages. 
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